



## Jugendfeuerwehr Reit im Winkl überbrachte das Friedenslicht

### Beitrag

Das Friedenslicht aus Bethlehem überbrachte die Jugendfeuerwehr Reit im Winkl zu Beginn des Vorabendgottesdienstes zum dritten Adventssonntag in die Pfarrkirche St. Pankratius. Im Rahmen einer Lichtstafette wird das an der Flamme der Geburtsgrotte Christi in Bethlehem entzündete Licht in die ganze Welt weitergegeben. Gerade in der Adventszeit sehne sich der Mensch nach Licht, sagte Pfarrer Dominik Bertsch. „Gott strahlt in dem Licht, das uns Hoffnung gibt, besonders wenn es aus Bethlehem kommt“, sagte er. Allen Feuerwehrleuten dankte er dafür, dass sie treu ihren Dienst verrichten zum Wohle der Bürger. Das Friedenslicht steht bis Heilig Dreikönig in der Kirche zur Abholung bereit.

**Bericht und Fotos:** Sepp Hauser





schoenauermusi

**VORVERKAUF**  
Pongauer Tanzlmusi  
Southbrass



www.okticket.de  
& VVK-Stellen

06 | 06 | 2024  
**BIERANSTICH**  
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

07 | 06 | 2024  
**WEINFEST**  
Glammer Musi

08 | 06 | 2024  
**KONZERTABEND**  
Musik Kapellen aus der Region (17)

SO 09 | 06 | 2024  
**BEZIRKSMUSIKFEST**

10 | 06 | 2024  
**KESSELFLEISCHESSEN**  
Hohenrauer Musi & Bärner Musi

Bezirksmusikfest im Chiemgau  
40 Jahre SCHÖNAUER MUSI

## Kategorie

1. Kirche

## Schlagworte

1. Feuerwehr
2. Friedenslicht
3. Reit im Winkl